

Le challenge de pétanque connaît un succès grandissant



Les lauréats de la saison 2022 qui a vu au total 508 joueurs s'affronter sur 460 parties. Photo ER

Chaque jeudi, du 2 juin au 15 septembre les amateurs de pétanque de Bulle, Bannans et La Rivière-Drugeon ont rendez-vous alternativement dans ces communes pour s'adonner à leur passion. Au programme : parties à la mêlée qui permettent à tous de se retrouver pour des bons moments.

Un petit challenge vient récompenser en fin de saison celles et ceux ayant accumulé le plus de victoires. La présidente de la Boule riparienne

Béatrice Couteret et le président de la pétanque de Bulle-Bannans Joël Pasteur ont récompensé les heureux gagnants.

Jean-Louis Couteret devance Bernard Perrin et Jean Pasteur pour le podium.

Jocelyne Joly et Francine Dornier terminent premières féminines.

Enfin, on peut dire que 460 parties ont été jouées rassemblant 508 joueurs. Un beau succès appelé à se renouveler l'an prochain.